



06.06.2013 – 13:00 Uhr

ikr: Regierungschef-Stellvertreter Thomas Zwiefelhofer empfängt Regierungsrat Benedikt Würth

Vaduz (ots/ikr) -

Am Donnerstag, 6. Juni 2013, empfing Regierungschef-Stellvertreter Thomas Zwiefelhofer den St. Galler Regierungsrat Benedikt Würth zu einem Arbeitsgespräch. Im Rahmen dieses Gesprächs wurden wichtige wirtschaftspolitische Fragen angesprochen und die guten wechselseitigen Beziehungen zwischen dem Kanton St. Gallen und dem Fürstentum Liechtenstein betont. Verschiedene Themen im Wirtschaftsbereich, die sowohl St. Gallen als auch Liechtenstein betreffen, wurden diskutiert. Beide Seiten sind sehr an innovativen Unternehmen interessiert. Beide Regierungsräte hoben die Wichtigkeit der nachbarschaftlichen Zusammenarbeit hervor und betonten die engen grenzüberschreitenden Beziehungen in der sehr innovativen Region Rheintal. Um diesen Standort zu stärken, konnte erst vor Kurzem das gemeinsame Vorzeigeprojekt zur Standortförderung, das neue Forschungs- und Innovationszentrum "RhySearch" in Buchs, aus der Taufe gehoben werden.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Justiz und Wirtschaft
Simon Biedermann, Persönlicher Mitarbeiter des
Regierungschef-Stellvertreters
T +423 236 76 68

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100739158> abgerufen werden.